

Die SCBB-Jugend am UBS Kids Cup

Der SCBB beeindruckt im kant. Final des UBS Kids Cup

Philipp Olah Am Samstag, 19. August, fand in Riehen der UBS Kids Cup Kantonsfinal statt. Der



Sportclub war mit 30 Teilnehmerinnen und Teilnehmern, die sich an einer Vorausscheidung qualifizieren mussten, eine der grössten Delegationen. Die ersten Wettkämpfe begannen um 09.30 Uhr und es herrschten bereits warme Temperaturen, die später bis weit über 30 Grad steigen sollten. Unseren Kindern und Jugendlichen des Sportclubs tat die Hitze ganz offensichtlich nichts aus. Im Gegenteil: Sie alle zeigten hervorragende Leistungen!

Bei den jüngsten Kids (Jahrgang 2016) belegte Layla Meyer den tollen 3. Rang und gewann mit sagenhaften 19.33m überlegen die Ballwurf-Disziplin. Bei den gleichaltrigen Jungs wurde Colin Meyer Zweiter. Beeindruckend war sein Weitsprung auf 3.35m. Mit dieser Weite gewann er diese Disziplin. Mit Naveen Kaul (7.) und Luca Scheuber (9.) beanspruchte der Sportclub gleich drei Plätze in den Top Ten. Bei den Mädchen mit Jahrgang 2015 gehörten Noeé Kleiber als 5. und Sasha Laura Kleiber als 8. ebenfalls zu den 10 besten des Kantons, wie auch Marco Schäfer als 9. bei den Jungs mit Jahrgang 2014.



Ein Highlight aus Sicht des Sportclubs war sicherlich der Sieg von Julia Baur. Sie stellte im 60m-Sprint sowie im Ballwurf die Tagesbestleistungen auf und gewann ihre Kategorie Mädchen mit Jahrgang 2013 überlegen. Durch ihren Sieg hat sich Julia verdient für den Schweizer Final im Rahmen von Weltklasse Zürich qualifiziert!

Mit uns dabei war auch Leon Kleiber vom Fussballclub Biel-Benken. Er kam bei den 10-jährigen Jungs auf den guten 9. Rang. Einen weiteren Podestplatz errang Maya Uher. Sie erkämpfte sich den starken 2. Platz bei den Mädchen mit Jahrgang 2012. Mit Lia Frei (8.) und Lia Hunkeler (9.) waren auch in dieser Kategorie drei Biel-Benkemerinnen unter den besten Zehn. Chiara Manzetti als Elfte komplettierte das super Ergebnis. Sie verpasste die Top Ten um lediglich 27 Punkte. Bei den Jungs in diesem Alter wurde Joel Baur Siebter und kratzte ebenfalls an einem Podestplatz.

Nicolas Chocou zeigte beim Sprint und Weitsprung die Tagesbestleistungen bei den Jungs mit Jahrgang 2010. Dies reichte auf den starken 2. Platz. Die tollen Leistungen von Jamie Simone und Matteo Lemus wurden mit einem vierten und neunten Platz belohnt.

Als Letzte stieg Chiara Mangold mit ihren Konkurrentinnen mit Jahrgang 2008 in den Wettkampf ein. Bei brütender Hitze zeigte sie ihre Stärken und erklomm als Dritte das Podest.

Neben diesen Topplatzierungen gab es weitere starke Leistungen von unseren Jungs und Mädchen. Loris Meier mit Jahrgang 2015, wurde guter 13. Bei den Mädchen mit Jahrgang 2014 stellten wir mit Fia Cramerli (10.), Jenna Meyer (18.), Tiara Enzler (22.) und Lena Zimmermann (23.) gleich vier Sportlerinnen in der Kategorie. David Marquis (18.) und Jonas Beck (20.) kämpften bei den Jungs mit Jahrgang 2014. Chiara Häfliger wurde gute 13. bei den Mädchen mit Jahrgang 2013. Kim Hofstetter wurde bei den 10-jährigen Jungs 15. Bei den Mädchen mit Jahrgang 2010 belegten Elin Baur den 15. und Emma Arend den 18. Rang. Die detaillierte Rangliste mit den Einzeldisziplinen gibt es unter www.ubs-kidscup.ch.

Wir gratulieren allen unseren Finalistinnen und Finalisten zu diesen tollen Leistungen! Vielen Dank für euren Einsatz – natürlich auch an Chantal, Lucas und Philipp für die Betreuung unserer Athletinnen und Athleten! Es hat richtig Spass gemacht.



Julia Bauer zuoberst auf dem Treppchen



Wir sind dabei.

www.jugendundsport.ch